

～ 志を高く 三刀屋中 ～

令和元年10月

Tel 45-2421

三刀屋中学校だより

3年生：『夢』発見ウイーク…市内162の事業所様にお世話になりました！

10月9日（水）から11日（金）の3日間、3年生が市内の各事業所で体験学習を行いました。
中学生の職場体験学習は以下のことを目的として実施しています。

- ① 望ましい勤労観・職業観の形成、社会人・職業人としてのふるまいを習得する。
- ② 自己の興味や適正についての理解を深め、将来の職業選択や自立について考えるきっかけとする。
- ③ 町内の職場で働く異世代の方々とのふれあいを通して、さまざまな生き方・考え方に触れ、自分たちが住む地域社会への理解を深める。

実際の職場において働く人の思い（働く喜び、厳しさ、仕事に対する誇り）を聞かせていただき、働くことの意義（自立：収入を得る、実現：自分の夢・特性を生かす、貢献：人の役に立つ）について考えるきっかけとなる貴重な3日間となりました。以下の写真は、各事業所様（三刀屋町内）での体験のようすの一部です。





三刀屋町内で本校生徒がお世話になった事業所様 (正式名称ではありません)・・・敬称略

(有) 紅梅しょうゆ、ホテル上代、(有) 堀江クレーン、難波石油(株) 三刀屋給油所、日本料理花ぶさ、(株) いない三刀屋店、(有) 木村有機農園、シャティギフトこばやし三刀屋店、(株) みしまや三刀屋店、(株) キラキラ雲南、しゃぼん玉工房、デイサービスセンターみとや、デイサービスひだまりの家、特別養護老人ホームみとやの郷、特別養護老人ホーム梅里苑、医療法人陶朋会平成苑、三刀屋郵便局、雲南警察署、躍動と安らぎの里づくり鍋山、三刀屋地区まちづくり協議会、三刀屋総合センター自治振興課、三刀屋小学校、鍋山小学校、鍋山幼稚園、三刀屋こども園、三刀屋保育所・・・以上26事業所様

地域でのボランティア頑張っています！

今年度の生徒のめざす目標として「チャレンジ&ボランティア」を掲げています。ボランティア部門では雲南市内の地域の諸団体の方々にお世話になり、各種ボランティアへ参加をさせていただいています。

未熟な中学生ですが、与えられた仕事に取り組むことで「人の役に立つ」ことについて考えたり、実感する機会となっています。機会をいただきお礼申し上げます。

年度の後半もボランティアに励みます!!!。

令和元年度	ボランティア	中間集計		(数字は人数)	
期日	イベント名	1年	2年	3年	計
4月29日	加茂岩倉春祭り			2	2
6月2日	おしごと体験「うん?なに屋」			9	9
6月9日	「KIRIN」1〜新説山中鹿介	4	1	2	7
7月6日	どうび☆えいご			6	6
8月2日	中国大会ソフトボール			21	21
9月28日	どうび☆えいご			9	9
9月28日	熱響UNNAN			2	2
10月6日	一宮地区運動会	12	10	7	29
10月12日	どうび☆えいご			9	9
					94

キャリア教育講演会

10月15日、日本コルマー株式会社から神崎茂代表取締役相談役にお越しいただき、講演いただきました。

生徒たちに、「夢を実現するために学ぶことはとても大切である」ということや「今の日本の生活で『当たり前』だと思っていることが実は世界中では当たり前ではない」ということ、また、「人生は選択と偶然と運命できまる」中でも選択は自分の意志だ！ということ等を、熱く、そして丁寧に話してくださいました。



山根駿也さん（鳴戸部屋）里帰り！

9月26日、この3月卒業し鳴戸部屋で角界デビューした山根駿也さん（序二段）が半年ぶりに里帰りし、母校を訪ねてくれました。身体も一回り大きくなり、力士としての心構えやふるまいなども身につけ成長した山根さんはサプライズで各教室を回り、生徒達から激励の拍手を受けました！。朝5時半に起床し、相撲教習所と部屋での稽古に励む山根さん、今後の活躍を応援しています！！！！



部活動に熱中！

◆雲南市・飯南町新人体育大会結果

■バスケット部・・・2位！ → 出雲地区出場！

- V S 大東中 44 - 61 ●
- V S 木次中 59 - 54 ○
- V S 加茂中 94 - 46 ○

■バレー部

- V S 赤来中 17-25, 10-25 ●
- V S 木次中 16-25, 20-25 ●
- V S 海潮中 22-25, 14-25 ●

■剣道部・・・3位！ → 出雲地区出場

- V S 大東中 0 - 3 ●
- V S 加茂中 3 - 2 ○
- V S 木次中 1 - 2 ●
- 男子個人 武繁 遼人 3位
- 女子個人 森山 礼菜 3位

■野球部・・・3位！

- V S 木次中 5 - 4 ○
- V S 頓原中 4 - 7 ●



◆吹奏楽部オータムコンサート

9月22日（土）に恒例のオータムコンサートをアスパルで開催しました。例年以上にたくさんの方々に足を運んでいただき、準備した席が満席となりました。大勢の方々に応援していただいていることに改めて感謝とお礼申し上げます。



◆美術部「一宮の民話紙芝居」制作に協力！

一宮地区に古くから伝わる民話の紙芝居化について、一宮自主連合会様より本校美術部に依頼があり制作に協力させていただくことになりました。1・2年生の美術部16名が協力し、約2ヶ月かけて5つの民話について想像力を膨らませ紙芝居に仕上げました。

☆各種コンクール入賞者紹介

■第14回雲南市読書感想文コンクール

最優秀賞・・・平井恭悟（1年）

優秀賞・・・飯塚彩音（3年）

優良賞・・・陶山和夏（1年） 祝原百花、難波祥太（2年） 多賀天真（3年）

■第54回島根県硬筆コンクール

金賞・・・松林花恋、山根夢架（1年） 稲田勇斗、勝葉はな、武繁遼人：特別賞（2年）、佐藤鈴音（3年）

■雲南市科学作品展

入選・・・中村美涼（2年）

■JA交通安全ポスターコンクール

銀賞・・・清水萌花（2年）

銅賞・・・團野 空（2年）

■JA書道コンクール

条幅の部：銀賞・・・松林花恋（1年）

半紙の部：銅賞・・・秋山穂波、松林花恋（1年）



8月末に行われた「紙芝居」完成披露会

校長コラム：ラグビーワールドカップでのJAPANチームの快進撃に勇気もらおう！

ラグビーのルールにも詳しくはないのですが、TVで日本チームの快進撃を見て興奮しました。

- ① 世界の強豪を相手にひるまずに向かって行く姿勢！：ランキングで上位のチーム（体格でも劣る相手）にも真正面から挑み、闘争心と気迫あふれるプレーの連続に声援を送らずにはいられません。
- ② 「オフロード・パス」に代表される鍛え抜かれたパワーと技術！：（他のことを犠牲にして）すべてをラグビーの練習に時間を捧げて来た成果をいかんなく発揮しています。オリンピックや世界選手権、ワールドカップなど大きな大会で実力を発揮することが難しいと言われる中で・・・。
- ③ 「ONE TEAM」の団結力！：多様な国から集まった若者が、それぞれ日本でラグビーを学び成長し日本国籍を取得し、今は心を鬼にして（リーチ・マイケル主将の言葉）そして心を一つにして目標に向かって戦っています。
- ④ 試合後は「ノーサイドの心」で相手に敬意を払っている！：80分の死闘を繰り広げたあとの相手の健闘をたたえ合うさわやかな選手同士の交流にも感動しています。



写真：朝日新聞社提供

・・・ラグビーJAPANの活躍と三刀屋中生の将来の活躍とを重ねながら・・・

「志を高く 三刀屋中！」ラグビー日本代表の闘いのように!!!

「オフロード・パス」・・・相手の激しいタックルを浴びながらも、ボールをつなぐパスのこと

「ノーサイド」ラグビーで、試合の終了をいう。戦いのあとはお互いの健闘をたたえ合うという精神。

*お知らせ 11月2日（土）は「文化祭」を体育館で行います。

午前（10：00開会）・・・学習発表、生徒会企画

午後（13：40～）・・・合唱コンクール

どなたでも参観できます。地域の皆様もぜひ足をお運びください。

「志を高く三刀屋中！」・生徒達の元気とハーモニーをお届けします！